



大人としての自覚と決意を胸に

第11回川俣立志式を挙行

2月7日、川俣中学校2年生107名、山木屋中学校2年生7名を対象に川俣立志式を開催しました。立志式は数え年15歳という一つの節目を迎えた生徒が、将来に向けた決意を新たにし大人としての責任を自覚することを目的に行ってています。凛とした表情で立志証書を手にした生徒たち。これからも高い志を持ち心身ともにさらに成長していってください。



△この日の決意を胸に大きな夢を実現させてください



笑う家庭は子どもも笑顔? 町立幼稚園 PTA連絡協議会教育講演会

町立幼稚園 PTA連絡協議会の教育講演会が1月16日、中央公民館で開催されました。約40名の保護者の方々が参加し、吉本興業所属の福島県住みます芸人「ぺんぎんナツツ」のいなのこうすけさんと中村陽介さんの講演に耳を傾けました。2人のユーモアあふれる講演に、参加されたみなさんは「家庭の中に笑いを取り入れる大切さ」を実感したのではないでしょうか。



織物コースター作り体験 富田幼稚園親子織物体験教室を開催

1月26日、からりこ館において富田幼稚園の年長さんが親子で織物体験をしました。子どもたちは保護者のみなさんと昔ながらの織機を使ったコースターづくりに挑戦し、織物の技術や伝統に触れました。織機の操作は大変でしたが、最後は完成した自分のコースターを持ってみんなにっこり笑顔に。自慢のカラフルなコースター、ぜひお家で使ってくださいね。

浅田真央さん氷上に 山木屋田んぼリンク

今年も笑顔あふれるリンクに

多くの関係者のみなさんの尽力により山木屋の「田んぼリンク」が今年も1月20日にオープンしました。2月2日にはテレビ取材でプロスケーターの浅田真央さんがリンクを訪れ、山木屋小・中学生とスケートを楽しみました。この日の様子は3月中にNHKの番組で放映される予定です。ふるさとの風物詩「田んぼリンク」に今年多くの笑顔が広がりました。



真央スマイルでみんな元気いっぱいになりました♪



▽3月末頃、西部工業団地に新工場が完成する予定です



力ミノ製作所が地鎮祭 西部工業団地に自動車部品製造部門

1月15日、力ミノ製作所（山木屋）が、西部工業団地で工場新築工事の地鎮祭を行いました。原発事故後、福島市に移転していた同社の自動車部品製造部門を新工場に移すもので、すでに山木屋で再開している納豆部門とともに故郷から新たにスタートを切ることになります。神野三和子社長は「子どもの頃から慣れ親しんだ川俣町。発展に全力を尽くしたい」と述べました。

▽おいしい顔や、にがい顔、みんな良い体験になりました



大人な気分、お抹茶の味 川俣南幼稚園で恒例のお茶会を開催

毎年恒例となっている川俣南幼稚園のお茶会が1月26日に開催されました。今年も安田チヨ子（大綱木）さんを講師に迎え、子どもたちはお茶会を通して日本の伝統文化や礼儀作法の大切さに触れました。お抹茶を飲んだ子どもたちはなんとも言えない表情に…。「おいしい」「にがい」「うふふふふ…」。お茶会は今年も子どもたちの心に残る貴重なひと時になったようです。